

## INFORMATIQUE : Squad lance sa propre école de formation en cybersécurité

[SQUAD](#) (siège social à Paris 1er, CA 64 M€, 700 salariés), société spécialisée dans la transformation numérique des entreprises, implantée à Aix-en-Provence (170 salariés, l'agence la plus importante de l'entreprise) et Sophia-Antipolis, a annoncé la création de Squad UP, sa propre académie. Le parcours devrait être lancé durant le deuxième trimestre et mêlera distanciel et présentiel à Paris. "Pour 2022, Squad a alloué un budget de 2,2 millions d'euros à la formation de ses consultants et à la création de Squad UP", explique Marc Brua, DG et cofondateur de l'entreprise, à [NICE-MATIN](#). [www.squad.fr](http://www.squad.fr)